## [Grußwort]

zu allererst möchte ich mich bei meinen Trainerkollegen und -Kolleginnen bedanken, ohne die es im letzten Jahr nicht möglich gewesen wäre, das Training und alles andere zu veranstalten.

Besonderer Dank gilt vor allem Stefanie Mickisch und Christian Männer, die mich vor allem auch in vielen organisatorischen Tätigkeiten unterstützt haben.

Des Weiteren gilt größter Dank dem gesamten Vorstandsteam, der Kassierin und allen anderen Beteiligten, die sich um die Organisation im Verein gekümmert haben. Ohne sie wäre das hier alles nicht möglich.

Im letzten Jahr gab es auch in der Schwimmabteilung Einiges zu tun. Das Jahr 2023 haben wir mit Trockeneinheiten an den Samstagen im Januar. Februar und März begonnen, um vor allem den Kids auch ein wenig Abwechslung zu bieten und Ihnen die nötigen Eigenschaften wie Ausdauern, Gleichgewicht und Kraft für den Schwimmsport anzutrainieren. Um das Ganze sich auch auszahlen zu lassen, haben wir am Wettkampf in Tirschenreuth am 16.04 teilgenommen, an dem alle Teilnehmer Bestleistungen an den Tag gelegt haben. Anfang Mai wurde dann in die Freibadsaison gestartet, welche mit vielen Trainingseinheiten am Mittwoch und Samstag letztendlich mit einem gemütlichen Nachmittag bzw. Abend am 14.07. auf der oberen Hütte in Schloppach beendet wurde. Eine Woche später folgte dann noch das 24-h-Schwimmen am 21./22.07., welches nach jahrelanger Pause ein weiterer Erfolg war. Zum einen waren wir mit 87 Teilnehmer und 132 geschwommenen Kilometer der Verein mit der größten Teilnehmerzahl und zum Anderen schwamm einer unserer Schwimmer, Simon Helm, die meisten Kilometer mit 13,7 km und 11,2 km am Stück. Für dieses tolle Event möchte ich mich auch nochmal recht herzlich bei allen Helfern bedanken und hoffe natürlich, dass beim nächsten Mal auch wieder zahlreiche freiwillige Helfer mit unterstützen.

Nach der Sommerpause starteten wir Mitte September in die Hallenbadsaison. Das erste Highlight war wieder der jährliche Schwimmkurs in den Herbstferien, bei dem wir mit zahlreichen Helfern über 20 Kindern das Schwimmen beibringen konnten - fünf Kinder schafften das Seepferdchen. Besonderen Dank hier gilt Karin Kreitmeier, die seit Jahren schon dabei ist und immer tatkräftig mit unterstützt- ohne sie würde uns ein Teil des Inventars fehlen. Für diese besondere Leistung wurde ihr auch von uns im letzten Jahr unser Abteilungspokal - von Franziska und Heinz Möhwald gestiftet - überreicht. Danke noch einmal, Karin. Wir würden uns freuen, wenn du uns hierbei noch lange erhalten bleibst.

Mit vielen erfolgreichen Events gingen wir für 2023 in den Endspurt. Am 18.11 nahmen wir am Wettkampf in Hof teil und 2 Wochen später folgte mit dem Wettkampf in Tirschenreuth gleich das nächste Event, an dem 11 Schwimmer an den Start gingen und eine persönliche Bestzeit nach der anderen knackten. Mit der Weihnachtsfeier am 09.12. beendeten wir das Jahr mit zwei neuen Kampfrichtern, über 15 durchschnittlichen Trainingsteilnehmern, insgesamt drei Wettkämpfen und einem erfolgreichen 24-h-Schwimmen.

Für das Jahr 2024 haben wir vier Wettkämpfe in Aussicht, die Verlängerung der C-Trainerscheine und der Auffrischung des Rettungsschwimmerabzeichens für die Trainer/Übungsleiter. Die Kampfrichterscheine für vier Personen wurden dieses Jahr bereits im Januar aufgefrischt.

Johannes Günthner